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Abstract (en)
The conveying device has a transfer conveyor (1) for transferring the product units from a feed conveyor (2) to discharge conveyor (3), where the
feed-, discharge- and transfer conveyor are designed as a gripping conveyor. The movement paths of the grippers (10) of the transfer conveyor
and the grippers (20) of the feed conveyor are parallel in the partial section of a transfer region. The movement paths of the grippers of the transfer
conveyor and the grippers (30) of the discharge conveyor are parallel in the partial section of the discharge region. An independent claim is included
for a method for transferring the product units from a feed conveyor to a discharge conveyor using a conveying device.

Abstract (de)
Fördereinrichtung enthaltend einen Zuförderer (2), einen Wegförderer (3) sowie einen Übergabeförderer (1) zum Übergeben von Produkteinheiten
(5) vom Zuförderer (2) zum Wegförderer (3). Dabei sind der Zuförderer (2), der Übergabeförderer (1) und der Wegförderer (3) als Greiferförderer
ausgebildet. Die Fördereinrichtung enthält einen Übernahmebereich (N), in welchem vom Zuförderer (2) geförderte Produkteinheiten (5) vom
Übergabeförderer (1) übernommen werden. Die Fördereinrichtung enthält ebenfalls einen Abgabebereich (G), in welchem die Produkteinheiten (5)
vom Übergabeförderer (1) an den Wegförderer (3) übergeben werden. Im Übernahmebereich (N) sind die Produkteinheiten (5) in Greifern (10) des
Übergabeförderers (1) und in Greifern (20) des Zuförderers (2) hängend angeordnet, und im Abgabebereich (G) sind die Produkteinheiten (5) in
Greifern (10) des Übergabeförderers (1) und in Greifern (30) des Wegförderers (3) hängend angeordnet. Gemäss einem Aspekt der Erfindung sind
zudem Bewegungsbahnen der Greifer (10, 20, 30) mindestens in einem Teilabschnitt des Übernahmebereichs (N) und/oder des Abgabebereichs
(G) parallel.
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